

Unser liebes Ehrenmitglied

# Alfons Schönbächler

hat uns am 7. März im Alter von 85 Jahren leider für immer verlassen. Alfons hat die Geschichte des FC Wollerau in der Vergangenheit als Spieler, Trainer von Junioren- sowie Aktivmannschaften, Juniorenobmann und Juniorenlager-Leiter stark geprägt.

Mit seinen unzähligen Frondiensteinsätzen, ob am Wurststand, an Grümpeltournieren oder auch bei der Eintrittskontrolle des legendären FC-Ball im ehemaligen Neuhaus, war Alfons eine allseits geschätzte und vorbildliche Stütze unseres Vereins. Für seine zahlreichen Verdienste wurde er zum Ehrenmitglied des FC Wollerau ernannt.

Wir werden Alfons mit seiner Hilfsbereitschaft und Passion für Fussball sehr vermissen. Seiner Familie, rund um unser Vorstandsmitglied Peter Schönbächler, entbieten wir unser tiefstes Beileid.



**Fussballclub Wollerau**